



Mein Name ist: **Kremka**

Mein Alter: ca. 5 Jahre

Ich bin auf der Station seit: 2008

Meine Geschichte in Kürze: Im Jahr 2008 bin ich als Welpen zusammen mit meinem Brüderchen Roti von den Hundefängern aufgelesen worden. Sie haben uns ohne unsere Mutter im Gemeindeisolator eingesperrt, wo es dunkel, kalt und nass war ... Dank der Hilfe von Tierschützern wurden wir dann später bei Herrn Milev plaziert. Da wir als Welpen nur Schlimmes erlebt haben, sind wir sehr zurückhaltend gegenüber Menschen. Wir vertrauen nur unserer Magi; sie ist immer gut zu uns. Weil wir so scheu sind, konnten wir leider trotz unserer Schönheit bisher nicht vermittelt werden, aber ich habe nun liebe Menschen gefunden, die für mich eine Patenschaft übernommen haben. Dafür ganz herzlichen Dank!

Am liebsten habe ich: Magi, meinen Bruder Roti und alle meine Hundekumpels.

Was ich nicht so gerne mag: Spielen, Rennen, Fressen.

Meine liebsten Freunde sind: Alle Hunde hier auf der Station und natürlich Magi.

Mein grösster Wunsch: Dass ich es vielleicht eines Tages doch noch schaffe, einem zweiten Menschen zu vertrauen und dass der es dann so gut mit mir meint wie meine Magi.

Und übrigens: **Ich glaube, ich bin so langsam bereit für einen Versuch in Sachen Streicheln und Kuscheln...**